PREMIERE MATINEE AU COLLEGE GERARD PHILIPE



Le jeudi 14 novembre, nous sommes sortis de l'école vers 9h00 pour prendre le bus de la ligne B. Une fois à l'arrêt «Maisons Rouges», nous avons pris la ligne I. Nous sommes descendus du bus à l'arrêt «Sableau» et avons marché jusqu'au collège Gérard Philipe.

Quand nous sommes arrivés vers 9h30, la principale adjointe, Mme Descamps, est venue nous accueillir et s'est présentée. Ensuite la classe de sixième «Kahlo» et leur professeur de français Mme Vinatier sont arrivés. La classe a été répartie en deux: une partie avec Mme Vinatier et l'autre avec M. Auchatraire.



Nous avons travaillé en groupe: deux élèves de CM2 avec deux élèves de sixième. Nous avons commencé par échanger nos idées pour nous mettre d'accord sur un début d'histoire inspirée du spectacle «Stéréoptik» que nous avons vu le vendredi 18 octobre .

A 10h10, la sonnerie a retenti pour signaler la récréation. Des élèves nous ont fait visiter le collège. Après la récréation, à 10h25, nous sommes rentrés en classe pour rédiger une partie de l'histoire imaginée.





À 11h25 nous avons dit au revoir aux sixièmes puis nous sommes sortis de l'établissement et avons marché jusqu'à l'arrêt de bus du Souché. Dans les bus il faut faire attention car les arrêts et les démarrages sont brusques.

Arrivés à l'école vers 12h20, nous sommes allés manger!

Les élèves de CM2